



### 家族のふれあい事業 第1回 いいでクラブ

今年度最初のいいでクラブは、「流しそうめん」をテーマに家族で竹の樋を製作し、昼は流しそうめんを食べる企画でした。家族で協力し、どの家族にもすてきな流しそうめん用の樋をつくっていただきました。

いよいよ、夏本番です。作成した流しそうめんの樋を使っていただき、ご家庭でも流しそうめんを楽しんでいただけたらと思います。



親子で協力して、竹の樋づくりをしています。できた樋はいいでの広場に展示し、みんなで鑑賞し合いました。



昼は流しそうめんで大賑わい。子ども達の笑顔がとても素敵でした。

### = ピアノを設置しました =

自然と音楽の調和する素敵な空間をつくりたいという思いを飯豊町教育委員会様に伝えたところ、ピアノを寄贈していただけることとなりました。6月23日にいいでの広場(正面玄関を入れて左側)に設置いたしました。YAMAHA製の白くて素敵なピアノです。

ピアノを弾くのが好きな方を中心に、是非、弾いていただければありがたいです。ピアノを弾きにだけ自然の家にお越しいただいても結構です。(その際は、事務室にて利用者名簿へのご記入をお願いいたします。)このピアノを活用して、今後イベントなども考えていく予定です。エコーのかかる「いいでの広場」でピアノの演奏をしてみませんか？

### = マリーゴールド =

元所長 大道寺高明様よりマリーゴールドの苗をいただきました。正面玄関横の花壇に植えました。きれいに玄関を飾っています。ありがとうございました。



ピアノの上手な先生の演奏を囲んで、子ども達がりあがっていました。ピアノも喜んでいます。

## = 様々な団体にご利用いただいております =



幼稚園の親子行事です。お家の方と一緒にピザ生地をきります。おいしいピザができました。



スポーツ少年団の合宿として活用していただきました。朝のラジオ体操の様子です。



多くの小学校の宿泊体験学習で利用していただいております。ハイキングコースからの眺めは、昨年度の豪雨被害を受ける前と同じで影響はなく、遠くまで見渡せます。



テント泊の学校も増えてきました。テント泊の体験は今後の生きる力につながる一つの財産となることと思います。



6月30日現在 幼児施設18団体、小学校40団体、中学校1団体、高校1団体、一般42団体  
※掲載写真につきましては、各団体の許可を得て使用しています。

## = 所報について =

7月の所報より、すべての機関に対して、以下3つの理由からメールでの発送に切り替えさせていただきました。①カラー写真で見ていただくことで、より本所の活動をご理解いただくため。②従来2カ月に一度の所報を、毎月発行することと、配送先に高等学校や大学を含めたことによる配布量増加の配送業務効率を改善するため。③紙印刷にかかる経費節減及び、本所印刷機性能に不安があるため。

メール発送にご理解いただきましたことに感謝いたします。今後とも活動の様子がわかる紙面をめざしてまいりますので、本所活動へのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

## = 磐梯山踏査(下見登山) =



6月17日 8月に予定している夏キャンプに向けての踏査(下見登山)を所員とHLの引率予定者で行いました。小学4年生が登ることを想定して、危険箇所・体力的なものを実際に登って点検・検証しました。子ども達が安心して登山ができるようにコースをしっかりと確認しています。



行事予定(本所企画事業)

1日(火)～6日(日)	夏キャンプ 一切経山・磐梯山・猪苗代湖等
22日(火)	4回目 活用セミナー
26日(土)～27日(日)	ファミリーキャンプ

※ 飯豊少年自然の家のホームページもご覧ください。→

